

Look

Tous sigue formando a los artesanos del futuro

La empresa de joyería ha realizado la entrega de diplomas de la tercera edición de la Escuela Tous de Joyería y Oficios Artesanos en Vigo. Próximamente, Tous planea extender la iniciativa para conectar con los 45 países en los que opera.

Modaes
13 oct 2021 - 05:00



Tous suma otra edición de graduados. La compañía española de joyería ha realizado la entrega de diplomas a la segunda y tercera promoción de graduados de la Escuela Tous de Joyería y Oficios Artesanos en Vigo. Entre alumnos de escuelas, tanto nacionales como internacionales, ha contado con un total de 188 alumnos.

La Escuela Técnica de Joyería del Atlántico participa en Escuela Tous de Joyería y Oficios Artesanos en Vigo desde la primera edición. Tous celebró una ceremonia de finalización de estudios, en reconocimiento a sus estudiantes Eva María Dávalos López-Ibarra y Rocio Alejandra Féliz Féliz, de la segunda promoción, y Lucas León Wirbser y María Estefanía Alonso Garrido, de la tercera promoción, todos ellos

1/2

<https://www.modaes.com/look/tous-clausura-la-tercera-edicion-de-su-escuela-de-joyeria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

provenientes de la Escuela Técnica de Joyería del Atlántico de Vigo.

Rosa Tous, vicepresidenta corporativa de Tous, fue la encargada de hacer entrega de los diplomas a los alumnos graduados de la escuela de Vigo y, Carlos Pereira, director de la Escuela Técnica de Joyería del Atlántico, fue el anfitrión del acto. Además, el evento también contó con la colaboración del profesorado del centro y con el equipo de Tous en Galicia.

Tous comenzó la iniciativa de La Escuela Tous de Joyería y Oficios Artesanos para impulsar la preservación del oficio y promover la artesanía como vía de capacitación profesional para estudiantes provenientes de escuelas de joyería de todo el mundo. **La escuela es el primer proyecto socioeducativo en el ámbito de la joyería, promovido por la marca española.**

Tous ha ofrecido empleo a un 12% de los estudiantes del programa

Durante esta edición, los estudiantes han podido conocer los valores de la marca, de la mano de mentores profesionales con una larga trayectoria en la compañía. Entre ellos, la marca ha hecho hincapié en la sostenibilidad, trasladando el concepto de las joyas como piezas perdurables y sostenibles que pueden restaurarse, reutilizarse, reciclarse y revivirse.

Desde la primera edición de graduados, Tous quiere ofrecer proyección laboral a sus estudiantes. Por eso, **entre los alumnos que han realizado la modalidad completa de formación presencial y tutorías, un 12% ha sido empleado por Tous** de manera directa o indirecta, en talleres internos u externos de la compañía.

La próxima edición de la Escuela Tous de Joyería y Oficios Artesanos de Vigo se iniciará en enero del año que viene. Más adelante, la empresa planea el crecimiento del proyecto y expandir la iniciativa para conectar con los 45 países, a escala internacional, en los que la marca tiene presencia.